

## Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage  
Status: erledigt  
Stand: 22.08.2023

Fachdienst/Serviceeinheit: 41 - FD WuK  
Bearbeiter/in: Herr Schüler

Stadtrat 29.06.2023

**AF 0742/2023/VII**

**öffentlich**

**Anfrage:**

Frau Görke

Wie sieht die aktuelle Lage der Ärzteversorgung in Staßfurt und Ortsteilen aus? Wir haben überlastete Kinderärzte, keinen Frauenarzt und keinen Hautarzt mehr. Wie wird mittelfristig geplant?

**Beantwortung:**

Die ärztliche Versorgung in Staßfurt ist aus Sicht der Stadtverwaltung nicht zufriedenstellend. Die Ursachen sind hier größtenteils in der demografischen Entwicklung zu sehen.

Um passende Antworten und Strategien für Staßfurt zu finden, ist die Stadt seit mehr als 10 Jahren mit der Kassenärztlichen Vereinigung LSA im guten Austausch.

Gemeinsame Projekte konnten auf u.a. Grundlage des Staßfurter Leitbilds bereits initiiert werden (zum Beispiel das Staßfurter Stipendiat).

Eine allgemein gute Zusammenarbeit zwischen Stadt und KV zeigt sich auch bei gemeinsamen Veranstaltungen mit in Staßfurt ansässigen Ärzten, gemeinsamen Ärzteakquisen und der finanziellen Förderung von Ärzteansiedlungen durch die KV selbst. Um die aktuelle und künftige Versorgungssituation zu analysieren sowie weitere Unterstützungsansätze herauszuarbeiten, wird es ein Treffen zwischen der KV und der Stadt im September 2023 geben. Wir informieren im Nachgang über die Ergebnisse.

*René Zok*  
*Bürgermeister*